

1237/J

der Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und Freunde  
an den Bundesminister für Wissenschaft, Verkehr und Kunst  
betreffend Entwicklung von Ersatzmethoden von Tierversuchen

Österreich hat die Verpflichtung, mit dem Eintritt in die Europäische Union einen Dreievorschlag von qualifizierten WissenschaftlerInnen an das "European Center for the Validation of Alternative Methods (ECVAM)" zu übermitteln. Aus diesem Dreievorschlag wird von der EU eine Person ausgewählt, die in diesem Beitrag bei dem europäischen Schwerpunktzentrum vertreten sein wird.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

**ANFRAGE:**

1. Wurde diese Nennung für das ECVAM seitens Ihres Ministeriums schon gemacht? Wenn ja, welche Personen wurden vorgeschlagen?
2. Wurden ExpertInnen der medizinischen Fakultät Graz, die sich intensiv mit der Thematik des Ersatzes von Tierversuchen auseinandergesetzt haben, vorgeschlagen? Wenn nein, wie begründen Sie das?